

KATA PENGANTAR

Puji Serta Rasa Syukur yang sangat dalam penulis ucapkan ke-hadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan ridha dan Rahmat-Nya dalam perjalanan penulis untuk menyelesaikan penulisan Proposal Penelitian yang berjudul **“Aktivitas Komunikasi Ritual Dalam Pagelaran Seni Reak Juarta Putra” “(Studi Etnografi Komunikasi Mengenai Aktivitas Komunikasi Ritual Pagelaran Seni Reak Juarta Putra Dalam Menunjukkan Rasa Syukur Kepada Sang pencipta Atas Hasil Panen Yang Melimpah Bagi Masyarakat Kampung Ciguruwik Desa Cinunuk Kabupaten Bandung Jawa Barat)”**

Hambatan serta kesulitan yang dihadapi dalam Tugas Akhir ini telah dilewati sebagai suatu tantangan yang mana seharusnya dijalani, disamping itu sebagai pemenuhan kewajiban yang memang seharusnya dijalankan.

Dalam penelitian ini, peneliti hanya mengalami hambatan-hambatan baik yang bersifat teknis maupun prosedural, namun berkat kerjasama dan bantuan dari berbagai pihak, maka hambatan tersebut dapat teratasi dengan baik. Oleh karena itu, pada kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan banyak terimakasih kepada kedua orang tua yang selalu memberikan dukungan moral, spiritual dan material serta daya juang mereka terhadap saya dalam masa perkuliahan ini, dan juga kepada semua pihak yang telah membantu dan membimbing peneliti selama melaksanakan penelitian ini, khususnya kepada kedua orang tua penulis Ayahanda tercinta **Supriadi** Harahap dan Ibunda tersayang **Reni Armayani** yang selalu memberikan motivasi dan kepercayaan kepada peneliti.

Terimakasih atas dukungan materi dan moril serta kasih sayangnya yang tiada hentinya untuk peneliti. Dengan kerendahan hati penulis akan berusaha sekuat tenaga memberikan yang terbaik agar selalu menjadi anak yang dibanggakan oleh Ayah dan Ibu serta keluarga.

Penulis sangat amat menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini peneliti banyak sekali menerima bantuan dan dukungan dari piha -pihak yang sangat penulis sayangi dan hormati. Untuk itu, pada kesempatan kali ini Penulis ingin mengucapkan Rasa Syukur serta Terimakasih yang amat berlimpah besarnya kepada orang-orang terkasih penulis yaitu kepada:

1. **Yth. Prof. Dr. Ir. Eddy Soeryanto Soegoto** selaku Rektor dan juga pendiri Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM).
2. **Yth. Assoc.Prof. Dr. Lilis Puspitawati, SE., M.Si.**, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Komputer Indonesia Bandung yang telah memberi izin pengerjaan Skripsi dan telah menandatangani surat-surat legalitas peneliti.
3. **Yth. Dr. Melly Maulin, P S.Sos., M.Si** selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Komputer Indonesia sekaligus Dosen yang memberikan ilmu selama perkuliahan, yang telah memberikan banyak sekali pengarahan selama peneliti menyusun Penelitian ini.
4. **Yth. Dr. Manap Solihat, M.Si**, selaku sekretaris program studi ilmu komunikasi Universitas Komputer Indonesia sekaligus Ketua sidang yang telah memberikan ilmu selama perkuliahan dan telah memberikan banyak sekali pengarahan dan masukan selama peneliti menyusun Penelitian ini.

5. **Yth. Inggar Prayoga, S.I.Kom, M.I.Kom** selaku wali dosen selama kuliah berlangsung dan telah memberikan dorongan dan pengarahan kepada peneliti.
6. **Yth. Olih Solihin, S.Sos., M.Ikom** selaku Dosen Pembimbing peneliti dalam penyusunan penelitian ini sekaligus Dosen Ilmu Komunikasi, yang dengan kesabaran di tengah kesibukannya membimbing, memberi arahan serta berdiskusi mengenai Skripsi ini. Suatu kebanggaan peneliti bisa jadi bagian dari mahasiswa bimbingannya
7. **Staf Dosen Program Ilmu Komunikasi UNIKOM Bandung** yang telah memberikan sebuah dedikasinya kepada mahasiswa dalam memberikan mata kuliah untuk menunjang pengetahuan dan informasi kepada peneliti untuk menunjang penelitian dan terimakasih atas segala dukungan-dukungan yang telah di berikan.
8. **Yth. Ratna Widiastuti, A.Md.** selaku Sekertaris Dekan FISIP Universitas Komputer Indonesia Bandung yang telah membantu semua keperluan peneliti sebelum dan sesudah peneliti melakukan Penelitian ini.
9. **Yth. Astri Ikawati A.Md.Kom** selaku Staff Sekertariat Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Komputer Indonesia Bandung yang mana telah membantu semua keperluan peneliti sebelum dan sesudah peneliti melakukan penelitian.
10. **Yth. Kundang Suparman (Abah Kundang)** selaku pemangku Adat dan Pawang Seni Reak Juarta Putra Kampung Ciguruwik dan **Bapak Wawat** selaku Wakil Pemangku Adat yang telah memberikan kesempatan kepada

peneliti untuk mengizinkan melaksanakan penelitian di Kampung Ciguruwik Desa Ciguruwik Desa Cinunuk Kabupaten Bandung Jawa Barat.

11. Masyarakat Kampung Ciguruwik dan seluruh informan yang telah memberikan kesempatan kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian di Kampung Ciguruwik Ciguruwik Desa Cinunuk Kabupaten Bandung Jawa Barat.

12. Ilham Syaifulloh, Tandya Agung Ismail, Andre Daniel, Rio Jeremia Ginting, Dewi Intan, Salma Alifa, Bryan Tama, Firanty Laras, Mutiara Novidya, Irfan Nurachman, Fajri Faturahman, Naufal N sahabat seperjuangan saya dari Mahasiswa baru atau maba sampai saat ini melaksanakan penelitian ini, dan teman berdiskusi saya dalam proses penyelesaian skripsi ini yang mana kita saling mendukung satu sama lainnya.

Bandung, Agustus 2022

Ariq Asykarulloh
NIM. 41818166